

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 05/FEBRERO/2015

Empresas solicitan al gobierno que se haga recorte principalmente al gasto corriente

PAUL LARA: A los analistas de estas compañías se están sumando algunos otros especialistas de compañías como Standard and Poor's y también la compañía Moody's quienes también ya dieron a conocer su opinión respecto a este recorte en el tema del gasto corriente del gobierno.

Y como recordará, las empresas son las que están solicitando al gobierno que se haga el recorte principalmente al gasto corriente y no al gasto en proyectos de infraestructura, inclusive la próxima semana se va a iniciar una reunión en Cancún, Quintana Roo, donde se van a reunir todos los especialistas en los trenes, van a tratar de proponer al gobierno que la inversión en infraestructura, es decir, el gasto que está utilizando el gobierno para mejorar algunas partes del país, siga adelante, sobre todo el tema del tren transpeninsular y el tren México-Querétaro, que como usted bien sabe, de momento se suspendieron.

Ya la estaremos comentando la próxima semana aquí en Excelsior Televisión respecto a los acuerdos a los que van a llegar las empresas que trabajan en el tema de los trenes junto con el gobierno federal.